

### 3.3. CAPAIAN KINERJA SASARAN (MISI)

Berdasarkan hasil rekap ketercapaian kinerja tujuan dan sasaran Pembangunan Daerah Kabupaten Tegal, bahwa pada Tahun 2022 Tingkat ketercapaian indikator capaian kinerja tujuan dan sasaran Tahun 2022 dalam RPJMD Tahun 2019 – 2024 Kabupaten Tegal, dari 32 (tiga puluh dua) indikator kinerja tujuan dan sasaran sebanyak 26 (dua puluh enam) indikator yang sudah mencapai target sebesar 81,25%, dan 6 (enam) indikator atau 18,75% tidak tercapai target. Untuk lebih jelasnya dapat dilihat tabel 3.2. berikut :

**Tabel 3.2.**  
**Rekap Ketercapaian Indikator Kinerja Tujuan dan Sasaran**  
**Kabupaten Tegal Tahun 2022**

KETERCAPAIAN INDIKATOR	MISI I	MISI II	MISI III	MISI IV	MISI V	TOTAL	TINGKAT KETERCAPAIAN
Indikator	6	5	5	10	6	32	
Tercapai	2	5	5	8	6	26	81,25%
Tidak tercapai	4	0	0	2	0	6	18,75%
N/A	0	0	0	0	0	0	0%
Jumlah % Ketercapain	6 18,75%	5 15,62%	5 15,63%	10 31,25%	6 18,75		100%

Beberapa permasalahan dan inovasi daerah dalam rangka meningkatkan ketercapaian indikator kinerja dalam visi dan misi ini antara lain :

#### I. MISI 1 :

Mewujudkan Pemerintahan yang Bersih, Terbuka, Akuntabel dan Efektif Melayani Rakyat. Dalam rangka Mewujudkan transparansi, akuntabilitas, dan budaya antikorupsi dalam pemerintahan ada 6 (enam) indikator yang mendukung dalam pencapaian misi tersebut, dengan capaian kinerja sebagaimana pada uraian dibawah ini :

- a) Sebanyak 2 (dua) indikator yang telah mencapai target yaitu pada indikator Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE); dan Opini BPK
- b) Ada 4 (satu) indikator tujuan dan sasaran yang tidak tercapai yaitu Indeks Reformasi Birokrasi; Persentase Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM); Nilai SAKIP Kabupaten; dan Indeks Profesionalitas Aparatur Sipil Negara.

#### II. MISI 2 :

Memperkuat Daya Saing Daerah Melalui Pembangunan Infrastruktur yang Andal, Berkualitas dan Terintegrasi serta Berwawasan Lingkungan.

Dalam upaya Meningkatkan Kualitas Infrastruktur Dasar yang Berwawasan Lingkungan, pemerintah Kabupaten Tegal melakukan peningkatan melalui keterpaduan antara rencana dan program yang berbasis pendekatan kewilayahan yang mempertimbangkan rencana tata ruang wilayah dan daya dukungnya. Guna mendukung dalam pencapaian misi tersebut terdapat 5 (lima) indikator, dengan capaian kinerja sebagai berikut :

- a) Terdapat 5 (lima) indikator tujuan dan sasaran pembangunan daerah Tahun 2022 yang telah tercapai yaitu Indeks Infrastruktur Wilayah Mantab Berwawasan

Lingkungan; Persentase Infrastruktur Pekerjaan Umum yang Mantap; Persentase Infrastruktur Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman yang Layak; Rasio Konektivitas Kabupaten; dan Indeks Kualitas Lingkungan Hidup.

### III. MISI 3 :

Membangun Perekonomian Rakyat yang Kokoh, Maju, Berkeadilan dan Berkelanjutan.

Guna Mewujudkan Perekonomian Rakyat yang Kuat Berbasis Pertanian, Industri Pengolahan dan Pariwisata terdapat 5 (lima) indikator tujuan dan sasaran pembangunan daerah yang ditetapkan dalam RPJMD Kabupaten Tegal 2019-2024 dengan capaian kinerja sebagai berikut :

- a) Terdapat 5 (lima) indikator yang telah tercapai diantaranya Pertumbuhan Ekonomi; Laju PDRB Sektor Pertanian; Laju PDRB Sektor Industri; Rasio PAD Sektor Pariwisata terhadap PAD Kabupaten; dan Laju PDRB Sektor Perdagangan.

### IV. Misi IV

Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia Melalui Penguatan Layanan Bidang Pendidikan, Kesehatan dan Sosial dengan Memanfaatkan Kemajuan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi.

Dalam upaya Mewujudkan Sumber Daya Manusia yang Berkualitas Terdapat 10 (sepuluh) indikator tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan dengan capaian kinerja sebagai berikut:

- a) Terdapat 8 (delapan) indikator yang telah tercapai dalam mewujudkan sumber daya manusia yang berkualitas yaitu diantaranya Indeks Pendidikan; Indeks Pemberdayaan Gender (IDG); Persentase Penduduk Miskin; Wirausaha Muda Pemula Berbasis Kinerja Bisnis; Indeks Kedalaman Kemiskinan; dan Tingkat Pengangguran Terbuka.
- b) Ada 2 (dua) indikator yang tidak tercapai yaitu Indeks Kesehatan dan Indeks Keparahakan Kemiskinan

### V. MISI V

Menciptakan Tata Kehidupan Masyarakat yang Tertib, Aman, Tentram dan Nyaman dengan Tetap Menjaga dan Melestarikan Nilai - Nilai Budaya Serta Kearifan Lokal.

Pemerintah Kabupaten Tegal terus berupaya melakukan peningkatan kinerja dalam mewujudkan kerukunan hidup dalam bermasyarakat, melakukan pencegahan resiko bencana serta meningkatkan pelestarian dan pewarisan kebudayaan. Guna mendukung tersebut terdapat 6 (enam) indikator sebagai tolok ukur capaian kinerja tujuan dan sasaran pembangunan daerah Kabupaten Tegal, dengan capaian kinerja sebagai berikut:

- a) Terdapat 6 (enam) indikator yang telah tercapai diantaranya Persentase Gangguan Ketentraman dan Ketertiban Umum yang terselesaikan; Persentase Peraturan Daerah dan Peraturan Kepala Daerah yang ditegakkan; Indeks Risiko Bencana; Indeks Kapasitas Daerah; Persentase Pelestarian, Pengembangan dan Pemanfaatan Objek Pemajuan Kebudayaan; dan Persentase Seni dan Kesenian yang dilestarikan.